

Pilar Tinjau Warga Terdampak Banjir Sekaligus Beri Bantuan

TANGSEL (IM)- Sejumlah titik di Kota Tangerang Selatan, Banten terendam banjir menyebabkan warga harus mengungsi ke tempat aman. Banjir melanda setelah hujan deras mengguyur kawasan tersebut. Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Pilar Saga Ichsan bersama jajarannya meninjau lokasi banjir seperti di Serua Indah, BPI Pamulang, dan Reni Jaya, pada Sabtu 6 Januari 2023 dini hari. Ia juga membenarkan bantuan di beberapa titik terdampak.

Pemerintah Kota Tangerang Selatan, sambung Pilar, telah menyediakan bantuan, seperti paket sembako dan perahu karet untuk evakuasi. Ia pun memastikan warga dalam kondisi aman. "Kami pastikan bantuan segera terdistribusikan. Baik paket sembako, maupun ini perahu karet untuk evakuasi warga dan hal lainnya," ujar Pilar dalam keterangannya.

Upaya penanganan banjir terus dilakukan Pemerintah Kota Tangerang Selatan. Mulai dari operasional pompa air di semua titik rawan banjir. Kemudian, melanjutkan proyek pembangunan tanggul, tandon, serta saluran drainase. Upaya ini diharapkan dapat mengatasi genangan air

dan memastikan pemulihan kondisi secepat mungkin.

Pilar juga menekankan bahwa kesiagaan petugas dari berbagai instansi, seperti BPBD, Damkar, SatpolPP, Dinsos, dan perangkat kewilayahan. "Kami juga menyiapkan petugas, baik dari BPBD, Damkar, SatpolPP, ada Dinsos juga, dibantu perangkat kewilayahan. Masyarakat juga tetap waspada karena curah hujan dengan intensitas sangat tinggi masih terjadi," tuturnya.

Sementara beberapa lokasi yang telah menjalani pembangunan infrastruktur pengendalian banjir, seperti turap, drainase, tandon air, normalisasi kali, dan rumah pompa, seperti Taman Mangu, Pondok Maharta, Kampung Bulak, La Verde, dan Serpong Park, dilaporkan tidak terdampak. "Kami terus berupaya bersama-sama untuk melakukan penyelesaian penangan banjir dan genangan di Tangerang, agar dalam kondisi cuaca yang ekstrem pun, warga tetap merasa aman dan tenang," katanya.

Upaya terus dilakukan untuk menangani banjir dan genangan di Kota Tangerang Selatan agar warga tetap merasa aman. Untuk masyarakat agar tetap waspada karena hujan intensitas tinggi masih berlangsung. ● pp



IDN/ANTARA

ERUPSI GUNUNG MARAPI

Gunung Marapi mengeluarkan abu vulkanik yang terlihat dari kaki Gunung Singgalang, Nagari Pandai Sikek, Tanah Datar, Sumbar, Minggu (7/1). G. Marapi kembali erupsi pada awal tahun 2024 dan mengeluarkan suara gemuruh serta dentuman.

Ketua DPRD Buka Peluang Investor Bangun Mal di Pandeglang

Pembangunan mal atau pusat perbelanjaan modern itu harus sesuai dengan aturan yang berlaku serta mengakomodasi produk dari usaha mikro kecil dan mengedepankan tenaga kerja lokal, kata Ketua DPRD Kabupaten Pandeglang, Tb Udi Juhdi.

PANDEGLANG (IM)- Kabupaten Pandeglang sejauh ini masih berkomitmen untuk tetap ramah terhadap investor yang ingin berinvestasi di Kabupaten Pandeglang.

Ketua DPRD Kabupaten Pandeglang, Tb Udi Juhdi mengungkapkan, pihaknya tidak melarang investor untuk membangun mal di wilayah Kabu-

upaten Pandeglang, bahkan pihaknya membuka keran selebar-lebarnya untuk investasi.

"Sebenarnya itu apabila ada mal di Pandeglang harapan kita bersama. Namun demikian kita juga kan hal itu kita masih berharap hadirnya investor yang akan berinvestasi di Pandeglang," ungkapnya, Minggu (7/1).

Dikatakannya, apabila

dengan adanya mal tentunya itu bisa menunjukkan pertumbuhan roda perekonomian di Kabupaten Pandeglang.

"Ya selama adanya mal ya yang bisa meningkatkan pertumbuhan ekonomi saya setuju, karena mal itu adalah salah satu sentral pasar perputaran roda perekonomian," ujarnya.

Tb Udi Juhdi mengatakan, semuanya itu tidak ada yang mustahil untuk sebuah pertumbuhan ekonomi pembangunan mal di Kabupaten Pandeglang. Menurutnya, hal itu tergantung adanya kesiapan bagi investor itu sendiri yang bersedia berinvestasi.

"Tidak ada yang mustahil, tergantung adanya

kesiapan investor yang berinvestasi," ucapnya.

Namun, pembangunan mal atau pusat perbelanjaan modern itu harus sesuai dengan aturan yang berlaku serta mengakomodasi produk dari usaha mikro kecil dan mengedepankan tenaga kerja lokal. Berbagai upaya dilakukan untuk terus menarik investasi guna menciptakan lapangan kerja bagi masyarakat di Kabupaten Pandeglang.

Sementara itu salah satu warga Pandeglang, Raihan mengatakan bahwa apabila memang adanya sebuah mal di Kabupaten Pandeglang itu akan menjadi mindset pesat dari segi pertumbuhan kota maupun ekonominya.

"Ya jelas karena cuma di Pandeglang yang saya kira belum ada mal, enggak seperti kabupaten tetangga sebelah yang sudah ada, mudah-mudahan impian mal di Pandeglang enggak cuma mustahil," katanya.

Ia menambahkan, jika ada mal, masyarakat maupun warga Pandeglang tak perlu lagi berbelanja ke kota lain untuk memenuhi kebutuhannya maupun sekedar hangout.

"Kalau ada mal di Pandeglang udah enggak akan ke jauh, ada yang dekat ngapain harus ke jauh, karena pertumbuhan kota atau kabupaten yang pesat dimulai adanya perubahan yang signifikan," tandasnya.

● pra

2 Bocah Terseret Arus Banjir di Ciledug Ditemukan Meninggal

TANGERANG (IM)- Petugas tim SAR gabungan akhirnya berhasil menemukan dua bocah yang terseret arus dan tenggelam di Rawa Kampung Dukuh, Kecamatan Ciledug, Kota Tangerang, Banten, Minggu (7/1) pagi.

Komandan Tim Basarnas, Zainudin mengatakan kedua korban bernama Faqih (10), dan M Rafi Ardiansyah (12) tersebut ditemukan dalam radius sekitar 100 meter dari titik awal korban tenggelam. "Korban saat ini sudah ditemukan oleh tim SAR gabungan pada pukul 07.10 WIB dengan jarak kurang lebih 100 meter dari titik awal korban tenggelam," ujar Zainudin di lokasi.

Ia menyebut kedua korban ditemukan dalam posisi saling berdekatan sudah mengambang dan meninggal dunia. "Kita temukan dalam keadaan sudah mengambang dan kedua korban saling berdekatan," ungkapnya.

Petugas gabungan SAR,

TNI, Polri, BPBD, beserta relawan dan masyarakat melakukan pencarian sejak korban dilaporkan hilang tenggelam.

Setelah berhasil ditemukan, selanjutnya jenazah keduanya langsung dibawa ke rumah duka di wilayah Kelurahan yang sama, yakni di Kelurahan Sudimara Selatan, Kecamatan Ciledug, Kota Tangerang.

Diketahui sebelumnya, terdapat tiga bocah sedang berenang dan bermain air di lokasi banjir.

Namun, kondisi air di permukaan rawa tersebut sedang tinggi dan adanya luapan air dari Kali Angke.

Dari ketiga bocah yang terseret arus, satu di antara korban terlihat oleh warga dan berhasil diselamatkan.

Namun nasib nahas dialami korban bernama Faqih (10) dan M Rafi Ardiansyah (12) yang terseret arus dan tenggelam hingga kemudian ditemukan meninggal dunia. ● yan

Warga Pabuaran, Dapat Bantuan Pangan dari Menko Perekonomian RI

BOGOR (IM)- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor Burhanudin mendampingi Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI, Airlangga Hartarto saat pendistribusian bantuan cadangan pangan warga Pabuaran, di Kelurahan Pabuaran Kecamatan Cibinong Kabupaten Bogor, Sabtu (6/1).

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI, Airlangga Hartarto mengungkapkan, penyaluran bantuan beras ini merupakan upaya pemerintah dalam rangka menurunkan angka kemiskinan ekstrem akibat fenomena El-Nino kepada para penerima bantuan terutama masyarakat di wilayah Kelurahan Pabuaran Kabupaten Bogor dengan jumlah sebanyak 2.200 penerima bantuan.

"Hari ini kita saksikan penyaluran bantuan beras di Kelurahan Pabuaran Kecamatan Cibinong Kabupaten Bogor secara simbolis kepada 100 penerima bantuan sosial. Bantuan berupa beras 10 kg dan bantuan langsung tunai dampak El-Nino. Bantuan beras 10 kg akan terus dilanjutkan hingga Maret," katanya.

"Sedangkan untuk bantuan langsung tunai El-Nino ini akan kita bahas selanjutnya bersama presiden," tegas Airlangga. Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni,

sejumlah anggota DPR RI, Kabid Perencanaan Operasional Bulog Evi Sulandri, EVP Regional 2 Jakarta PT. Pos Indonesia Dino Ariadi, serta jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor yakni, staf ahli Bupati Bidang ekonomi dan pembangunan, Deni Humaidi, Asisten Ekonomi dan Pembangunan, Suryanto, Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan, Arief Rahman, Kepala Dinas Ketahanan pangan, Asep Mulyana, Kepala Dinas Perikanan dan Perikanan, Nurhayati, Lurah Pabuaran Rudi Kurniadi, Ketua Kadin Kabupaten Bogor, Sintha Dec Chewati dan Lurah Pabuaran Rudi Kurniadi. ● gio

sejumlah anggota DPR RI, Kabid Perencanaan Operasional Bulog Evi Sulandri, EVP Regional 2 Jakarta PT. Pos Indonesia Dino Ariadi, serta jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor yakni, staf ahli Bupati Bidang ekonomi dan pembangunan, Deni Humaidi, Asisten Ekonomi dan Pembangunan, Suryanto, Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan, Arief Rahman, Kepala Dinas Ketahanan pangan, Asep Mulyana, Kepala Dinas Perikanan dan Perikanan, Nurhayati, Lurah Pabuaran Rudi Kurniadi, Ketua Kadin Kabupaten Bogor, Sintha Dec Chewati dan Lurah Pabuaran Rudi Kurniadi. ● gio



IS1

Warga Pabuaran menerima bantuan cadangan pangan beras dari Menko Bidang Perekonomian RI.



IDN/ANTARA

TANAH LONGSOR DI TANGERANG SELATAN

Warga berjalan di dekat rumah yang terkena longsor di Perumahan Pondok Maharta, Tangerang Selatan, Banten, Minggu (7/1). Longsor yang terjadi disebabkan oleh curah hujan yang tinggi.

Dilaporkan Kasus Pencabulan Siswi SD, ASN Kanwil Kemenag Melarikan Diri

SERANG (IM)- Aparatur sipil negara (ASN) pada Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Agama (Kemenag) Provinsi Banten berinisial S kabur usai dilaporkan atas kasus dugaan pencabulan siswi SD. "Terlapor ini sejak orang tuanya membuat laporan telah melarikan diri," ujar Kasat Reskrim Polresta Serang Kota, Kompol Hengki Kurniawan, Minggu (7/1).

Hengki mengungkapkan, pihaknya telah melayangkan surat pemanggilan secara patut terhadap terlapor. Namun, ia tak kunjung kooperatif untuk menghadiri surat pemanggilan penyidik. "Nanti kalau dua kali tidak hadir (berkaitan dengan surat pemanggilan), kami akan terbitkan surat perintah membawa (dilakukan penangkapan)," ujar perwira menengah Polri ini.

Hengki menjelaskan, dalam kasus tersebut pihaknya telah mendapatkan beberapa alat bukti. Di antaranya, keterangan korban, ibu korban dan paman korban. "Selain itu juga sudah ada visum," ucapnya.

Kanit PPA Satreskrim Polresta Serang Kota, Ipdad Febby Mufli Ali menambahkan, kasus

dugaan pencabulan tersebut sudah dinaikkan ke tahap penyidikan. Penyidik menemukan peristiwa pidana dalam perkara tersebut. "Sudah tahap penyidikan, gelar perkaranya sudah dilakukan beberapa hari yang lalu," ujarnya.

Febby menjelaskan, kasus dugaan pencabulan terhadap M (9), itu terungkap setelah ibunya memeriksa ponsel terlapor pada pertengahan Desember 2023 lalu. Dari galeri ponsel tersebut, ibu korban mendapati perbuatan cabul yang dilakukan S. "Dari keterangan korban, perbuatan cabul yang dilakukan S tersebut sudah berlangsung sejak dua tahun terakhir," ungkapnya.

Perbuatan cabul itu dilakukan S saat kondisi rumahnya sepi. Modusnya adalah dengan memanggil korban dan memegang serta memasukkan jari tangan ke bagian sensitifnya. Usai melakukan perbuatannya, bapak lima anak itu mengancam korban dihukum penjara bila buka mulut. Korban yang takut memilih bunskap dan menutupi perbuatan bejat ayah sambungunya itu. ● pra

PENGUMUMAN RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT WAHANA AGRO SARANA (dalam likuidasi)

Berkeinginan dengan pembubaran PT WAHANA AGRO SARANA (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), sebagaimana telah diumumkan pada surat kabar harian International Media tanggal 03 Februari 2022, Likuidator dengan ini mengumumkan telah membuat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan. Kepada setiap kreditur Perseroan/para pihak yang berkepentingan dapat melihat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan tersebut pada kantor Perseroan di Grha Baramulti, Komplek Harmoni Plaza Blok A-8, Jalan Suryopranoto No.2, Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat, DKI Jakarta, selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari setelah pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang diatur dalam Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Likuidator